



Aktueller Bericht zum Weltkindermaltag

## **Jetzt anmelden und mitmachen!**

**Aufruf zum 2. Weltkindermaltag am 06. Mai 2009:  
Kinder malen für Kinder in Not**

„Unsere Erde – unser Universum“ heißt das Motto des Weltkindermaltags 2009. Der Schreibgerätehersteller STAEDTLER ruft alle Eltern, Erzieher, Lehrer und vor allem Kinder auf, den zweiten Weltkindermaltag am 6. Mai 2009 mitzugestalten ([www.weltkindermaltag.de](http://www.weltkindermaltag.de)). Neben dem Spaß am Malen können Kinder durch das Schaffen kleiner Kunstwerke etwas Gutes tun. An diesem weltweiten Aktionstag malen Kinder für andere Kinder in Not ihre schönsten Bilder, die sie anschließend an Freunde, Eltern, Verwandte oder Bekannte gegen eine Spende eintauschen. Der Erlös der bunten Kinderbilder wird in Deutschland der Partnerorganisation Save the Children gespendet. Damit unterstützt STAEDTLER als Initiator des Weltkindermaltags benachteiligte Kinder in Kolumbien und ermöglicht ihnen eine bessere Schulbildung. Durch die Unterstützung werden den Kindern Zukunftsperspektiven aufgezeigt – sie bekommen die Chance, der Armut zu entfliehen.

Am Weltkindermaltag malen Kinder gemeinsam auf der ganzen Welt für benachteiligte Kinder. Mit den gesammelten Spenden des Weltkindermaltags unterstützt STAEDTLER zum Beispiel Bildungsprojekte von Save the Children in Kolumbien. Das südamerikanische Land leidet seit langem unter der Drogenproblematik, politischen Unruhen und sozialer Instabilität.

STAEDTLER hat in diesem Jahr das Malthema „Unsere Erde – unser Universum“ gewählt, das Brücken zwischen Kindern auf



der ganzen Welt schlagen soll. In Kindergärten, Schulen oder Bildungseinrichtungen, in der Gruppe mit Freunden oder der Familie werden an diesem Tag die Erde mit ihren verschiedenen Kontinenten und phantasievolle Zukunftsplaneten aufs Papier gebracht und anschließend bei Eltern, Großeltern, Verwandten und Freunden gegen eine Spende eingetauscht. STAEDTLER appelliert an alle Lehrer, Erzieher und Eltern, sich für Kinder und das Kinderhilfsprojekt zu engagieren und eigene Malaktionen zu organisieren. Ob ein Mal-Workshop, ein großes Schulfest, eine Malaktion mit anschließender Flaschenpostversendung oder eine Kinderbilder-Vernissage, der Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.

Als Initiator des Weltkindermaltags informiert der Schreibgerätehersteller umfangreich über das von Krisen und Unruhen geprägte südamerikanische Land Kolumbien und das Thema „Unsere Erde – unser Universum“. Hierzu stellt STAEDTLER neben einem Mitmalmagazin kostenloses, pädagogisch wertvolles Unterrichtsmaterial für Lehrer und spannende Spiele, Malvorlagen und Rätsel für Kinder zur Verfügung ([www.weltkindermaltag.de](http://www.weltkindermaltag.de)).

### **Malen fördert die Kreativität – und den guten Zweck**

Heute drängen in der westlich geprägten Welt Computer und Fernsehgeräte kreative Freizeitbeschäftigungen wie das Malen immer mehr in den Hintergrund, auch schon bei den Kleinen. Doch Malen ist für die kindliche Entwicklung zur Förderung der Kreativität wichtig. „Gerade heute gewinnt das Malen für die kindliche Entwicklung immer mehr an Bedeutung, da Kinder durch diese Beschäftigung neue Ausdrucksformen erlernen und ihrer Kreativität freien Lauf lassen,“ erläutert Prof. Dr. Beate



Sodian, Psychologin im Fachbereich Entwicklungspsychologie am Department Psychologie der LMU München.

### **Für die Rechte der Kinder auf der ganzen Welt**

Partner des Weltkindermaltags ist in Deutschland die weltweit größte unabhängige Kinderrechtsorganisation Save the Children. Seit 90 Jahren engagiert sich die Organisation für die Rechte der Kinder und schützt sie vor Krankheit, Hunger und Ausbeutung. In 120 Ländern setzt sich Save the Children für Kinderrechte ein. Die Schwerpunkte der Arbeit liegen in den Bereichen Schule und Bildung, Überleben und Gesundheit sowie Schutz vor Ausbeutung und Gewalt. Die Kinderrechtsorganisation unterstützt Kinder und Familien in Not.

Mit den gesammelten Spendengeldern des Weltkindermaltags unterstützt STAEDTLER Bildungsprojekte der Save the Children-Kampagne „Zukunft? Schreiben! Schule für Kinder in Kriegsgebieten“ in Kolumbien. Politische Unruhen, Drogenproblematiken und soziale Instabilität sind in dem südamerikanischen Land auf der Tagesordnung. In Kolumbien gehen eine halbe Million Kinder nicht zur Schule und bekommen keine Chance auf eine Zukunft ohne Armut und Gewalt. Durch die Unterstützung öffentlicher Schulen, Ausbildung von Lehrpersonal, Gewaltprävention und Sicherung einer nachhaltigen Finanzierung des Bildungssystems soll durch die Bildungskampagne möglichst vielen Kindern ein Schulzugang ermöglicht werden.

„Bildung ist für viele Kinder der Schlüssel zu einer besseren Zukunft. Vor allem für Mädchen und Jungen in Konfliktstaaten wie Kolumbien bedeutet der Besuch einer Schule viel: Sie lernen



dort nicht nur lesen und schreiben, sondern auch, wie sie sich vor den Gefahren des Krieges schützen können“, so Kathrin Wieland, Geschäftsführerin von Save the Children Deutschland. Ziel der Kinderrechtsorganisation ist es bis 2010 die Bildungschancen für 8 Millionen Kinder in Kriegs- und Krisengebieten zu verbessern.

### **Bunte Bilder bewegen die Welt**

Mit gesellschaftlichem Verantwortungsgefühl und sozialem Engagement setzt STAEDTLER als Initiator des Weltkindermaltags ein Zeichen, sich für andere zu engagieren. Bunte Bilder sollen die Welt bewegen und Freude bringen. Zudem macht das Unternehmen auf die Bedeutung des Malens für die kindliche Entwicklung bis ins Erwachsenenalter aufmerksam. Das Wohl der Kinder liegt STAEDTLER besonders am Herzen. „Alle Kinder sollen ein Recht auf Bildung haben. Doch Kindern in Krisen- und Kriegsgebieten wird dieser Anspruch oft verwehrt. Durch den Weltkindermaltag wollen wir Kindern Sicherheit und Stabilität schenken, die in ihrer Lebenssituation gefangen sind und die keine Schulbildung erhalten“, erklärt Axel Marx, Geschäftsführer der STAEDTLER Gruppe. Auf Sicherheit und Stabilität setzt der Schreibgerätehersteller auch bei seiner aktuellen Produktinnovation, die auf die Bedürfnisse der Kinder abgestimmt ist – der ersten Farbmine mit Anti-Break-System (A-B-S). Eine weiße Schutzhülle erhöht die Stabilität und Bruchfestigkeit der Farbstifte und garantiert somit einen höheren Spaßfaktor beim Malen. STAEDTLER sieht die Zukunft in den Händen der Kinder und zeigt Ideen durch verschiedene Aktionen, die Zukunft mitzugestalten.



Für den nächsten Weltkindermaltag kann sich jetzt jeder anmelden und durch Freude am Malen Spenden sammeln, um in der Zukunft Gutes zu bewirken. Vor allem die Schulen und Kindergärten sind gefragt: In diesem Jahr findet ein großes Preisausschreiben statt. Zu gewinnen gibt es ein einzigartiges Schul- oder Kindergartenfest im Wert von 5000 Euro. Einfach auf [www.weltkindermaltag.de](http://www.weltkindermaltag.de) registrieren und nach dem 6. Mai 2009 das schönste Bild von der eigenen Weltkindermaltag-Malaktion hochladen.

„Wir von STAEDTLER freuen uns auf den 6. Mai 2009 und soviel kann ich verraten, wir haben uns einige Überraschungen einfallen lassen – die Kinder können gespannt sein“, verrät Axel Marx.

Für den Weltkindermaltag wurde von STAEDTLER ein Weltkindermaltags-Konto eingerichtet:

### **Weltkindermaltag Spendenkonto**

Bank für Sozialwirtschaft

Kontonummer.: 29 29, BLZ: 100 205 00

STICHWORT: Weltkindermaltag

---



**Weitere Informationen:**

**Unternehmenskontakt**

STAEDTLER Mars GmbH & Co. KG  
Britta Olsen, Erna Buchmüller  
Moosäckerstraße 3  
90427 Nürnberg  
Tel.: +49 (0)911 / 93 65 - 821  
Fax: +49 (0)911 / 93 65 - 611  
E-Mail: [britta.olsen@staedtlер.de](mailto:britta.olsen@staedtlер.de)

**Agenturkontakt**

P.U.N.K.T. PR GmbH  
Siegmond Kolthoff, Bibiane Rzeha  
Theodorstraße 41a  
22761 Hamburg  
Tel.: +49 (0)40 / 85 37 60 - 32  
Fax: +49 (0)40 / 85 37 60 - 10  
E-Mail: [brzeha@punkt-pr.de](mailto:brzeha@punkt-pr.de)